



Pièces	24 Pièces
Superficie	700 m²
Référence	M1118
Prix	7 900 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

Propriété hors norme située dans le centre de Biarritz, comprenant une maison de maître de 700 m² habitables au coeur d'un magnifique parc de 14 000 m² avec une belle allée de platanes, une roseraie et un potager. Sur 3 niveaux, la maison principale comporte au rez de chaussée de beaux espaces de réceptions, bureau, bibliothèque et cuisine. Au premier étage nous trouvons 4 suites, et au second 7 chambres pour 5 salles de douche/bains. En rez de jardin se trouvent une autre cuisine et une arrière cuisine, 2 autres chambres avec une salle de bains ainsi que la partie technique. La maison de ...

Exceptional property located at the center of Biarritz, featuring a mansion of 700 m² surrounded by a beautiful park of 14,000 m² with a beautiful lane of plane trees, a rose garden and a vegetable garden. On 3 levels, the main house has on the ground floor beautiful reception rooms, office, library and kitchen. On the first floor we find 4 suites, and on the second 7 bedrooms with 5 bathrooms/shower. On the ground floor there is another kitchen and its back kitchen, 2 other bedrooms and a bathroom. The caretaker's house at the back of the courtyard includes a living room, a kitchen, 2 ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

